

www.tiempo21.cl
Tiempo21
Tiempo21
@Tiempo21



El Diario que genera opinión...



TEMUCO

En emotiva ceremonia se instalan nuevas autoridades municipales 2024 - 2028

CRISIS EN LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA



Liderazgos perpetuos y falta de transparencia

LA RECETA DEL DESASTRE EN LA UFRO

De un momento a otro, la casa de estudios superior pública de La Araucanía, enfrenta su momento más complejo. Un déficit cercano a los 40 mil millones de pesos, cuestionamientos al rector Eduardo Hebel, a la estructura de poder interna y paulatinamente las revelaciones de gastos, además de la desvinculación de funcionarios, han hecho una tormenta perfecta donde, al parecer, esta crisis no tendría una salida fácil.

Internamente se cree que podría haber más despidos en los próximos días, incluso, una posible renuncia del actual rector. Pero, por ahora, está por verse.

"MÁS CESFAM"

la iniciativa para fortalecer la atención primaria de salud



OPINIÓN

CRISIS ADMINISTRATIVA UNIVERSITARIA

"Lo que natura non da, salamanca non presta"

Por: Jorge Aguirre Hrepic



REGIÓN DE LA ARAUCANÍA - TEMUCO - Semana del 07 al 13 de diciembre 2024 / Año 16 Edición N° 835